

Junge Adler wollen weit fliegen

Sachsenmeisterschaft Spannung am Backen in Geyer

Geyer. Am kommenden Samstag und Sonntag sollen nach 2010 wieder die Sachsenmeisterschaften im Skisprung und der Nordischen Kombination in Geyer an der Hans-Lippmann-Wettkampfstätte im Greifenbachtal stattfinden. „Circa 100 Sportlerinnen und Sportler werden zu den Titelkämpfen in Geyer erwartet“, informiert Jens Anders, Präsident des Skisportvereins Geyer (SSV) und erklärt weiter: „Die offizielle Eröffnung beginnt am Samstag um 9 Uhr. Danach starten gegen 9.30 Uhr die Wettkämpfe auf der 4-Me-

ter-Schanze. Bis etwa 14 Uhr dauern die Sprungwettkämpfe, bevor gegen 15 Uhr die Kombinierer hoffentlich in die schneereiche Loipe gehen. Sollte der Schnee nicht ausreichen, werden wir für die Laufstrecke woanders hin ausweichen müssen.“ Am Sonntag laufen die zweiten Sprungwettkämpfe um 9 Uhr bis circa 13 Uhr. Für gute Stimmung und das leibliche Wohl sorgen der SSV Geyer und seine Helfer. Bis zum Beginn der Sachsenmeisterschaften, die parallel gleichzeitig als Erzgebirgsmeisterschaften durchgeführt werden, ist

jedoch noch eine Menge Kunstschnee vor allem auf der großen Max-Liesche-Schanze nötig und natürlich die Hoffnung auf Frau Holle, die für die Laufstrecke zuständig ist. „Der bisher schneelose Winter stellt den SSV jedoch vor große Herausforderungen, die Wettkämpfe abzusichern und am Ende ordentlich durchzuführen. In zahlreichen Nachtstunden an den wenigen Tagen, an denen das Thermometer unter minus 5 Grad fiel, wurden die Schanzen mit Kunstschnee präpariert“, so Jens Anders.

ru/pm



Am Wochenende startet in Geyer die Sachsenmeisterschaft.